

### 南永山駅清掃（11月）

11月25日（金）、生活委員会・生徒会の主催で、本校生徒も多数利用している南永山駅の清掃の2回目を実施しました。このボランティア活動は、地域住民の方々にこの駅を気持ちよく使っていただくという日頃の感謝を込めて、毎年春と秋の年2回行っています。

この日は生活委員・生徒会・有志の生徒17名が参加しました。まず、本校を出発し、南永山駅まで通学路のゴミ拾いをしながら移動し、駅に到着後、作業を分担して、駅構内の掃き掃除や窓拭き、ゴミの収集を行いました。また、今年は例年よりも降雪量が多かったため、簡単な除雪や階段の氷割りなどの仕事も行いました。



生活実行委員長から注意事項



南永山駅校内の掃き掃除



駅の中を隅々まで清掃しました



今回参加してくれた生徒たち

毎年この時期の清掃ボランティアは気温が低く、参加してくれる生徒がいるのか心配していますが、ボランティア活動には全部参加しているという常連の生徒もいて、今回も熱心に清掃活動をしてくれました。通学路のゴミ拾いや南永山駅清掃をとおして、日常から他の公共施設も大切にする心が育まれていくものと確信しています。また、来年度もこの活動を続けていきたいと思えます！